

N i e d e r s c h r i f t

FaB/005/2015

**über die öffentliche und nichtöffentliche Sitzung des
Familienbeirates der Stadt Rheine
am 26.10.2015**

Die heutige Sitzung des Familienbeirates der Stadt Rheine, zu der alle Mitglieder ordnungsgemäß eingeladen und - wie folgt aufgeführt - erschienen sind, beginnt um 19:30 Uhr im Besprechungsraum der Kath. Familienbildungsstätte Rheine.

Anwesend als

Mitglieder:

Frau Jutta Göcking	Mitglied
Frau Sonja Hartig	Mitglied
Herr Maik Konermann	Mitglied
Herr Winfried Krake	Mitglied
Frau Sabine Wensing	Mitglied

Vertreter:

Frau Bärbel Richter	Vertretung für Herrn Uli Hermeling
Frau Mechthild Sommer	Vertretung für Herrn Norbert Löcke

Verwaltung:

Frau Medina Atalan

Maik Konermann eröffnet die heutige Sitzung des Familienbeirates der Stadt Rheine und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Änderungsanträge zur Tagesordnung werden nicht gestellt.

Medina Atalan hat geheiratet. Im Namen des gesamten Familienbeirates hat Maik Konermann als stellvertretender Sprecher der AG ihr ganz herzlich gratuliert und einen Blumenstrauß überreicht, den Ulrike Paege zuvor organisiert hatte.

Öffentlicher Teil:

1. Genehmigung des letzten Protokolls und Ergänzung zur Tagesordnung

Alle Anwesenden haben die Niederschrift über die letzte Sitzung erhalten. Es gab keine Ergänzungen.

2. Bericht aus den Ausschüssen

Medina Atalan berichtet aus der letzten Sitzung des Jugendhilfeausschusses:

Die Trägerschaft für die neue Kita in der alten Josefschule in Mesum wurde vergeben. Der JHA hat sich für den Jugend- und Familiendienst entschieden. Die Entscheidung fiel letztendlich auf den JFD, da sich die einzelnen Vereine in Mesum dahingehend positioniert hatten, dass sie bereits erfolgreich mit dem JFD kooperieren und eine Vergabe der Trägerschaft an den JFD unterstützen würden.

3. Bericht von den Bürgerforen in der Stadthalle

Jutta Göcking berichtete vom Besuch des Bürgerforums in der Stadthalle. Sie war am zweiten Tag dort vor Ort:

Es wurden Ideen für die Gestaltung der Innenstadt gesammelt. Die Veranstaltung war gut organisiert und es waren viele Geschäftsleute zugegen. Es wurde der Wunsch nach mehr Grünflächen innerhalb der Innenstadt geäußert. Zusätzlich wünsche man sich mehr Belebung für Jung und Alt. Es wurde auch über die Frage diskutiert, ob der Thie autofrei gestaltet werden soll oder nicht. Weiter folgte der Wunsch nach Wohnungen im ehemaligen Hertie-Gebäude, fraglich ist allerdings, ob der englische Besitzer das Gebäude freigibt.

Nähere Informationen zum Thema können auch der Zusammenfassung von Dagmar Elsner „Rahmenplan Innenstadt Historische Meile“ entnommen werden. Diese ging allen Mitgliedern der AG per Mail zu.

4. Aktualisierung der Homepage -Fototermin

Da sich für die aktuelle Sitzung sieben Personen entschuldigen lassen haben, wurde der Punkt „Aktualisierung der Homepage – Fototermin“ auf den nächsten Sitzungstermin verschoben.

5. Projektplanung für 2016 -Arbeitstagung an einem Samstag?

Die Anwesenden haben für Samstag, 16. Januar 2016 in der Zeit von 09:30 bis 13:00 Uhr einen zusätzlichen Sitzungstermin festgelegt. An diesem Samstagmorgen möchten wir uns - im Anschluss an ein gemeinsames Frühstück - mit der weiteren Projektplanung beschäftigen. Ideen und Vorschläge sind gerne vorher gesehen. Es soll auch überlegt werden welche Projekte vom aktuellen Familienbeirat fortgeführt werden.

Als erste Anregung kündigte Sabine Wensing schon einmal den neuen Verkehrssicherheitstag an. Dieser soll – wenn er stattfindet – voraussichtlich im September 2016 stattfinden.

Um die organisatorische Vorbereitung des Frühstücks kümmern sich: Andrea Bischoff, Sonja Hartig, Sabine Wensing und Medina Atalan.

6. Einwohnerfragestunde

Es gibt keine Anfragen.

7. Verschiedenes

1. Verschiedenes

a) Medina Atalan berichtet von einem neuen Projekt der Stadt Rheine. Es heißt „Jugend stärken im Quartier“. Das Projekt findet in Kooperation mit dem Caritasverband statt.

Einige Schlagworte in Bezug auf die 12 bis 26 jährigen Adressaten waren:

- Kompetenzen stärken
- Schule, Ausbildung, Beruf
- brach liegendes Potential nutzen
- Grundsicherung (Rente, dauerhaft oder befristet im Bezug zu Hartz IV)
- Jobwechsel, Ausbildungswechsel
- stärkenorientiertes Arbeiten
- Laufzeit: November 2015 bis November 2018

b) Die Anregungen aus der Mail von Uli Hermeling wurden aufgrund der niedrigen Teilnehmerzahl auf die nächste Sitzung verschoben.

c) Es soll auf den nächsten Tagesordnungen immer der Punkt „Planung für Samstag, 16.01.2016“ erscheinen.

d) Für die nächste Sitzung des Familienbeirates am Montag, 30.11.2015 entschuldigen sich bereits folgende TeilnehmerInnen:

- Mechtild Sommer
- Maik Konermann

8. Anfragen und Anregungen

Es gibt keine Anfragen und Anregungen.

Ende der Sitzung:

21:30 Uhr

Gez. Ulrike Paege
Vorsitzende des Familienbeirates

Maik Konermann
Protokollführung